

Nombre del alumno:

Litzi Liliana Roblero Morales

Nombre del profesor:

Alfonzo Velázquez Perez

Licenciatura:

En enfermería 3 cuatrimestre grupo "A"

Materia:

Salud Pública

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“relaciones entre economía y salud”

INTRODUCCIÓN

En este breve ensayo me concentrare en explicar las relaciones entre economía y salud les daré a conocer su desarrollo económico, su desarrollo económico y nivel de salud, desarrollo económico y nivel de salud en México, política económico y política de salud en México para empezar la interrelación que tiene el desarrollo económico y la salud es un problema pero por otro lado el crecimiento económica conlleva a una expansión que mejora en los servicios de salud, la importancia de la tecnología pero a su vez los estilos de desarrollos económico a pesar de sus avances tecnológicos que la ciencia ha generado en el área de salud para evitar las graves epidemias como la viruela existe todavía lo que es el conocimiento científico y la disponibilidad de bienes en toda la población. El crecimiento económico se vincula con una mayor generación de bienes y servicios específicamente para un país, con el aumento de PNB mientras que el desarrollo económico se asocia al crecimiento y distribución del PNB el estado de la tecnología y las condiciones institucionales que le permiten el crecimiento. el nivel de salud no está asociado exclusivamente con la disponibilidad de los servicios de salud, sin embargo una elevación de nivel de desarrollo económicos significaría tener mayores recursos para elevar los niveles de salud como una mayor disponibilidad bienes y servicios para elevar la calidad de la vida, pero las condiciones de bienestar y de salud en general están vinculadas con las condiciones de la vivienda, disponibilidad de alimentos y de ingreso, crecimiento económico en México, la mayoría de los países en vías de desarrollo se ha caracterizado por una polarización de la sociedad así como en el caso de México la política económica se ha orientado a apoyar al crecimiento industrial atreves de protección externa y detrimento de las actividades del sector primario lo que ya cuentan con estrategias generales para un crecimiento económico son: mejorar la calidad de los servicios se salud, atenuar las necesidades sociales, modernizar el sistema de salud y descentralizar y consolidar la coordinación de los servicios de salud, y la modificación del modelo de salud hacia un enfoque preventivo, podrías contribuir el abatimiento de las enfermedades prevenibles.

DESARROLLO

Lo que es la interrelación entre el desarrollo económico y la salud es un problema ya que llevar el crecimiento económico a una expansión eso mejoraría el servicio de la salud pero el crecimiento económico se considera como la elevación de bienes de una población para tener una mejor organización y prestación de los servicios de la salud pero no nos estamos dando cuenta de lo importante que es la tecnología dentro del desarrollo económico al igual que en los servicios de salud pero no en países no industrializado ya que a veces no cuentan con el mayor recurso al usar los equipos y materiales pero hasta hoy en día los avances tecnológicos que la ciencia ha generado en el área de salud para evitar las epidemias como la viruela ya que en área de la salud utilizan equipos de protección o los materiales como hasta hoy vemos de la epidemia del coronavirus que esa pandemia a causado muchas muertes a nivel mundial y que los países están luchando contra esa enfermedad grave y no permitir que sus recursos económicos bajen con el propósito de contribuir a la discusión de la relación entre el desarrollo económico y nivel de la salud .

El desarrollo económico podríamos decir que es el crecimiento de bienes de un país o distribución del PNB haciendo que el estado de la tecnología y las condiciones institucionales que eso permite el crecimiento así como también definimos al crecimiento económico como una mayor generación de bienes y servicios para un país con el aumento del PNB conforme va sus niveles de cápita en dólares de los estados unidos que clasifica a los países en economías con ingresos elevados, economía con ingresos medios y economía con ingresos bajos.

El nivel de salud no está asociado exclusivamente con la disponibilidad de los servicios de salud lo que también puede afectar a otros elementos como en la alimentación, la vivienda y el ingreso de las familias pero lo cual puede favorecer si el nivel de salud se eleva puede tener una disponibilidad de bienes y elevar la calidad de vida en el servicio de salud pero existe una forma de elevar los niveles de salud de las poblaciones es aumentando el PNB por cápita. La relación entre el nivel de desarrollo económico y niveles de salud teniendo en cuenta el país de México tuvo como propósito evaluar realizando comparaciones con algunos países con diferentes niveles del PNB por cápita utilizando indicadores de salud de la población, de la disponibilidad de los servicios de

salud, la tasa U5MR es el indicador que emplea UNICEF para evaluar el nivel de desarrollo y el bienestar de la población.

El crecimiento económico en el país de México así como también de otros países en proceso de desarrollo se ha caracterizado por polarización de la sociedad en el país de México entro la política económica para apoyar el crecimiento industrial dando como protección externa y con subsidios indiscriminados en detrimento de las actividades del sector primario pero el nuevo programa nacional de la salud 1989-1994 plantea cuatro estrategias para contrarrestar los efectos indeseables de la desigualdad en el crecimiento económico que son: mejorar la calidad de los servicios de la salud, atenuar las desigualdades sociales, modernizar el sistema de salud y descentralizar y consolidar la coordinación de los servicios de salud, esta modificación del modelo de la salud es con el fin de un enfoque preventivo para evitar las enfermedades prevenibles dentro del área de salud para los servicios curativos disminuyendo los insumos costosos la importación de materiales o equipos. Con esto entendemos la relación del desarrollo económico con el servicio de salud para poder diferenciarlo.

CONCLUSIÓN

Espero que esta breve explicación del tema antes ya mencionado nos ayude entender y saber más a fondo del desarrollo económico ya sea en el servicio de salud u otro. Lo que también entra la política económica, los niveles de salud pero también los países que tienen una mayor elevación en su desarrollo económico como Estados Unidos e Inglaterra pero a comparación con los países pobres se asocian con las que tiene un elevado crecimiento económico y actividad primaria como agropecuarios, etc. Como estos países de bajo recursos tiene problemas que lo viene afrontando en su crecimiento ya se por la elevación de sus endeudamientos pero la vinculación de nivel de desarrollo y de la situación de la salud se analiza mediante la relación entre el nivel del PNB por cápita y de la tasa d mortalidad bueno ya que este tema está un poco complicado y está muy extenso debemos de investigar bien como está la situación económica de algunos países.

BIBLIOGRAFÍA

<http://www.paho.org/mex/index.php?option>

ANTONIO VILLA ROMERO. EPIDEMIOLOGIA Y ESTADÍSTICA EN SALUD PUBLICA,
MC GRAW HILL 2009.